



Señoras, señores:

Recordamos hoy que hace 15 años nacía la Federación de Asociaciones Rurales del Mercosur. Es así.. que un 19 de julio de 1997... nacía aquí mismo.. en la Expo de Mariano Roque Alonso.. una institución que unía a todos los productores del MERCOSUR en una sola voz y que iba a conocerse en adelante como la FARM.

A 15 años de su creación... 10 entidades fraternas pertenecientes a Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Uruguay y Paraguay dan vida a la FARM en el propósito de defender los intereses comunes de los productores rurales de los países del MERCOSUR... y contribuir al desarrollo agrícola, económico, social y cultural de los países miembros.

Estos objetivos siguen vigentes y el compromiso con la integración regional es aún mayor, en un mundo dinámico, donde los escenarios nos obligan a trabajar y coordinar acciones como bloques de países.

Ya no hay duda que el MERCOSUR ampliado es hoy el principal y mayor proveedor de alimentos del mundo.

Unas pocas cifras así lo indican.

Producimos el 10% de la producción mundial de maíz, el 35% del aceite de soja, el 11% del aceite de girasol y el 9% del total del algodón. Producimos también el 8% de la leche y el 23% de la carne bovina a nivel mundial.

El Mercosur produce casi la mitad del jugo de naranja que se consume en el mundo y es además uno de los principales productores de café y caña de azúcar .

Dichas así, al paso, estos datos suenan sólo a cifras del agro negocio.

Pero en la realidad significan mucho más que eso...significan que millones de personas pueden acceder a un trabajo digno en la cadena agropecuaria y con ello mejorar la calidad de vida de sus familias.



La demanda mundial de alimentos representa NO SOLO una magnífica oportunidad para la prosperidad de nuestros países sino también la gran responsabilidad de producirlos para una humanidad que los necesita. Esto nos plantea la necesidad de hablar un lenguaje común e insistir que La UNIDAD del MERCOSUR se hace más necesaria que nunca, dejando de lado los egoísmos políticos y priorizando el futuro de cada país y del continente...

Hoy la FARM cumple quince años de vigencia...

Y aunque parezcan pocos... han sido más que suficientes para demostrar que el MERCOSUR de la integración verdadera es posible..Un MERCOSUR donde se construya una alianza... en la que el diálogo sereno y la discusión franca ... se impongan siempre a cualquier tipo de diferencias o antagonismos.

Este es el clima de convivencia que queremos para nuestros gobiernos.

Este es el futuro que queremos para nuestros países... por encima de las ideologías..más allá de proyectos políticos disolventes..y con una sola visión: **CONSTRUIR UN MERCOSUR DE PROSPERIDAD Y OPORTUNIDADES PARA TODOS Y CADA UNO DE SUS HABITANTES!**

Felicidades a la FARM

MUCHAS GRACIAS!!